



GRUNDSCHULE ALEXANDERSFELD

Alexanderstraße 500, 26127 Oldenburg
Zufahrt: Ecke Gristeder Str./ Leuchtenburger Str.
E-mail: Sekretariat@gsalexandersfeld.de
Tel.: 0441 - 998 710 80 - Fax: 0441 - 998 710 89

Elternbrief 1

Schuljahr 2014 / 2015

Datum: 15.09.2014

Liebe Eltern,

die Ferienzeit liegt hinter uns jetzt geht es wieder los! Wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern ein erfolgreiches Jahr in unserer Schule und uns allen einen lebendigen und freudbetonten Alltag.

In diesem Schreiben möchte ich Sie über erste organisatorische Dinge des Schuljahres und erste Termine informieren.

- Die Einschulungsfeier unserer beiden ersten Klassen hat am Samstag, 13.09.2014 stattgefunden. An dieser Stelle ein großes Dankeschön für die Organisation durch den Förderverein und die Mithilfe der Eltern. Der Förderverein konnte, dank der Spenden, des Verkaufs von unseren T-Shirts, Kaffee und Kuchen auf dem Konto eine Einnahme von 725,25 € verbuchen. Ein tolles Ergebnis, auch dafür vielen Dank.
- Beim Sparda Lauf am 13.09.2014 haben 35 Schülerinnen und Schüler unserer Schule teilgenommen und 300,00 € „erlaufen“. Die Kinder erhalten die Urkunden in den nächsten Tagen. An dieser Stelle ein großes Dankeschön an Herrn Bruns und alle anderen Helfer für das in den Ferien durchgeführte Lauftraining sowie die gesamte Organisation rund um den Sparda Lauf.
- Die Notfallnummern werden kontrolliert und gegebenenfalls ergänzt. Hierfür erhalten Sie ein Formblatt. Bitte tragen Sie hier alle Nummern ein, unter denen wir Sie in Notfällen erreichen können.
- Wahre Schätze haben sich wieder an unserer Schule angesammelt: Hausschuhe, Turnschuhe, Mützen, sogar Jacken u.v.m! Bitte nutzen Sie die Zeit bis 26.09.2014 zum Sichten und auch zum Abholen der Fundsachen. Alle Fundsachen, die in der Schule verbleiben, werden danach einem guten Zweck zugeführt. Wir bitten um Ihr Verständnis.
- Am 26.09.2014 kommt für die ganze Schule der Schulfotograf, um Klassenfotos und Einzelaufnahmen zu machen. Die Abnahme der Fotos ist freiwillig.
- Zum Abschluss noch ein wichtiger Hinweis: Sowohl die Zufahrt als auch der Platz zwischen dem Parkplatz für das Schulpersonal und dem Fahrradstand für Schüler ist sehr eng und es entstehen viele Gefahrenmomente im Begegnungsverkehr Auto – Radfahrer – Fußgänger. Wir bitten Sie daher, den Schulhof am Schulvormittag grundsätzlich nicht zu befahren.

Mit freundlichen Grüßen

Birgit Duwe, Rektorin